
第 3回クラブ協議会（方針発表） 

・点鐘  

・四つのテスト唱和（直井会長ノミニー） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

                                                               

                                  

 

 

                         

        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 

東 

8/3(木) 

クラブフォーラム 
ホテルサンデイ

ズ 鹿 児 島 
令和 8/7(月) 会員増強について 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

北 有川ガバナー補佐訪問 アートホテル 東南 
8/8(火) 

有川ガバナー補佐訪問 サンロイヤル 

サザン クラブ協議会 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
城西 池ノ上ガバナー公式訪問 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

鹿児島 
8/4(金) 

ＲＡＣ会長挨拶・助成金贈呈 山 形 屋 西 
8/9(水) 

クラブフォーラム 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 有川ガバナー補佐訪問 鹿児島大学 西南 クラブフォーラム ビ エ ン ト 

中央 8/7(月) 有川ガバナー補佐訪問 山 形 屋 
    

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 3068 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

34(33)名 22 名 66.67％ 

 

 

 

●今後の予定 

8/9(水) 池ノ上ガバナー公式訪問 

8/16(水) クラブ定款休会 

8/23(水) 納涼家族会 

 

 八木国際奉仕委員長       直井社会奉仕委員長        萩原青少年委員長 

スマイル報告 

○杉原  浩君 庭の「ムクゲ」が今年も色鮮やかなピンクや

白の花を次々とつけてきました。早朝に開花して夕方には萎

んでしまう花ですが、毎日楽しみです。「ムクゲ」は東洋の

ハイビスカスと呼ばれることもあるようですね。 

○池田京子君 先日、母の年忌に会長から心温まるメッセー

ジと彩りの美しい生花をいただきました。ありがとうござい

ました。また、黎明館で開催の「サムホール展」で福岡先生

の作品「緑陰」を拝見いたしました。涼やかな風や懐かしい

景色を思い出し、クーラー生活を反省しました。福岡先生の

次回の作品を楽しみにしています。 

○上薗真歩君 暑中ぅ、お見舞い申～し上げ～ますぅ～♪(キ

ャンディーズ風に)久しぶりの出席となりましたが、出席免除

会員なのでご勘弁ください。この数か月間、仕事の他に、ち

ょっとしたコンサートやら、おまけに航空気圧性の中耳炎や

ら色々ありましたが、元気にやっております。今日も理事会

の後に、新幹線のトンネルの中と、空の上での気圧を気にし

ながら、出張して参ります。皆様、くれぐれもご自愛くださ

い。         小計 4,000 円  累計 21,000 円 

 

第 1 回定例理事会議事録 

①8/9 池ノ上ガバナー公式訪問 

 クラブフォーラムについては萩原会員と直

井会員が発表する。25 名参加予定。 

②指宿 RC との合同例会について 

 子クラブの指宿 RC とは 2009 年から合同例

会を年に 1 回開催してきたが、ここ 4 年間

はコロナ禍で中断。今年度から開催したい

意向を伝える。 

③8/23 納涼家族会について 

 お楽しみ会をする 

④10/13~15 地区大会の交通手段について 

 国体中でバスの確保はできない。参加人数

を早急に調査し、自家用車での対応を含め

て検討する。 

⑤8 月、9 月の例会プログラムについて 

⑥サザンウインド RC 共催の夏まつりについ

て 


